

新本っ子

校長室だより | 2月号①

令和7年度 No. 12

総社市立新本小学校

HPに児童の様子を載せています！



第2回なかよし月間

先月末はインフルエンザが流行し、ご心配をおかけしました。引き渡しの下校と2日間の学校閉鎖でしたが、期間中も皆様のご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございました。現段階ではある程度の収まりをみせておりますが、今なお、回復されていない児童やご家族もおられることがあります。一日も早いご回復をお祈りします。ここでまた寒さが厳しくなりそうです。体調管理に努めようと、学校でも話しています。

さて、本校では、今年度第2回目のなかよし月間の取組を行っています。期間は11月17日（月）～12月12日（金）です。今回延期となりましたオペレッタ『義民さま』をはじめ、全校遊びや人権作文・標語の取組、なかよし給食などの計画があり、学校全体で温かな人間関係づくりにむけて励んでいます。残念ながら感染防止のため延期したものもありますが、心温まる交流がそこここで見受けられます。

そのうちの1つである「Good Behaviour Card」は、学習や生活の中で見つけた友達の良いところや感謝、励まし等を記入するものです。「なかよしの山」は仲良く過ごせたときや嬉しい言葉をかけてもらったとき、また友達の頑張りを見つけたときに、相手の学年の色のシールを貼って「大平山」「春山」を美しく色づけていく取組です。

様々な活動を通して、みんなが居心地が良いと思える学校になることを願っています。



昇降口から教室棟に入る掲示板や階段の踊り場にありますので、オペレッタの時などに、ぜひご覧ください。

